

REPORTAJE

ABIERTA LA CONVOCATORIA PARA PRESENTARSE AL PREMIO 'INVESTIGA 2005'

Tu proyecto de fin de carrera o tu tesis valen...25.000 euros

Gaceta Universitaria y la Fundación Rafael del Pino presentan la cuarta edición del Premio Investiga 2005. Un galardón que está destinado a apoyar a los jóvenes investigadores españoles, con vocación de dirigentes, y que está dotado con 25.000 euros. Las bases ya están publicadas en las páginas web de las dos instituciones. El Premio se concederá al mejor proyecto fin de carrera o de tesis doctoral presentado relacionado con las Ciencias Sociales. La convocatoria ya está abierta y podrán presentarse los proyectos hasta el día 30 de septiembre.



ANA ARENAS aarenas@recoletos.es

Un año más, Gaceta Universitaria y la Fundación Rafael del Pino se han unido para hacer posible la realización del proyecto de investigación o tesis doctoral de un estudiante universitario.

Por eso, se abre la convocatoria del Premio Investiga 2005, que este año presenta su cuarta edición y está destinado a apoyar a los jóvenes investigadores españoles, con vocación de dirigentes.

Dotación

Dotado con una beca de 25.000 euros, el Premio se concederá al mejor proyecto fin de carrera o de tesis doctoral presentado, que esté relacionado con los campos de la Economía, el Derecho, la Empresa, la Política, las Relaciones Internacionales y los Medios de Comunicación.

Además, este año ha cambiado una de las bases, que concierne a las características de los candidatos. Éstos deberán ser universitarios de cuarto o quinto de carrera y, como novedad, también pueden optar al premio los licenciados que estén en sus cuatro primeros años.

Los impresos de la convocatoria ya se pueden consultar en Internet, en la página web de Gaceta Universitaria (www.tugueb.com) y en la de la Fundación Rafael del Pino (www.fundacionrafaeldelpino.es).

Los proyectos tendrán que ser presentados antes de las 21.00 horas del día 30 de septiembre de 2005, en la sede de la Fundación Rafael del Pino.

Araceli Picón, Jon Gutiérrez. Dorronsoro y Jordi Perdiguero han sido los ganadores de las diferentes ediciones del Premio Investiga.

Petitbó explica el premio

"Se valorará la originalidad del tema "

"El objetivo del premio es animar a investigar en un momento en el que el recién licenciado está escaso de recursos económicos, para dedicarse intensa y exclusivamente a su investigación", explica Amadeo Petitbó, director de la Fundación. Por eso, el Premio Investiga 2005 le becará con

25.000 euros, para que “pueda terminar antes”, comenta.

“Las ayudas para investigar o los salarios universitarios para los que empiezan su carrera docente son menos generosos de lo que deberían”, añade Petitbó, explicando las dificultades que tienen los universitarios a la hora de plantearse hacer una tesis o un proyecto de investigación. “Así no tendrá que distraerse con otras cosas que no sean las de su investigación”, comenta.

En cualquier caso, ante la calidad de los trabajos, la Fundación Rafael del Pino y Gaceta Universitaria han decidido que apoyarán a otros proyectos de interés indudable. Lo que se valorará en el Investiga 2005 es “el conjunto de la originalidad del tema, su trascendencia, el planteamiento por parte del investigador y, sobre todo, que se adapte a las bases de la convocatoria”, concluye Petitbó.

¡IMPORTANTE!Las bases han cambiado

Los licenciados de 4 años pueden ser candidatos

La cuarta edición del premio Investiga 2005 se presenta con un cambio en las bases. Se ha extendido de dos a cuatro años tras la finalización de los estudios, el tiempo hábil para presentar propuestas. De esta forma, los candidatos pueden ser licenciados en sus cuatro primeros años. “Los que se han presentado en anteriores ediciones, nos han comentado que en ocasiones, dos años son pocos para definir cuál es su proyecto de investigación o tesis doctoral sobre la que van a estudiar”, afirma Amadeo Petitbó, director de la Fundación Rafael del Pino. Algunos están haciendo cursos posteriores a la licenciatura o intentando definir el tema de su tesis. Esto ocurre en algunos casos. En otros, en este tiempo ya tienen definido su tema de tesis doctoral.

3 años apoyando la investigación

Fue hace ya tres años cuando Gaceta Universitaria, publicación semanal líder para jóvenes universitarios, y la Fundación Rafael del Pino llegaron a un acuerdo para fomentar la investigación en la universidad española a través de la concesión del primer premio Investiga 2002.

El galardón nació con el objetivo de apoyar a los jóvenes investigadores españoles, con vocación de dirigentes, en los campos de la economía, la empresa, el derecho, la política, las relaciones internacionales y los medios de comunicación. Investiga 2002, dotado con un premio de 25.000 euros (4,1 millones de pesetas), estaba dirigido a universitarios que cursan los últimos años de carrera y a los licenciados en sus dos primeros años.

El acuerdo para la creación del premio fue firmado por Rafael del Pino Moreno, presidente de la Fundación y Jaime Castellanos, presidente de Recoletos Grupo de Comunicación.

Los ganadores de las ediciones anteriores dicen del premio...

Araceli Picón

“Es una gran oportunidad para los universitarios que quieran realizar un proyecto de investigación o su tesis, en el área de las Ciencias Sociales. A mí me ha servido para ampliar el ámbito de estudio de mi tesis gracias al apoyo económico y moral de Gaceta Universitaria y la Fundación”.

Jon G. Dorronsoro

“Además del apoyo económico, se agradece el aliento moral. Las personas e instituciones con las que debo tratar a lo largo de mi investigación valoran mucho este premio como carta de presentación, y eso facilita mi trabajo. Recibir el Premio Investiga es recibir seguridad.”

Jordi Perdiguero

“El premio ha significado un gran apoyo económico y moral para algo tan complicado como es la realización de una tesis. Además, facilita la investigación porque con el dinero recibido puedo llegar a sitios antes impensables. Ese problema está solucionado y puedo llegar más lejos.”

Lunes, 14 de febrero de 2005